





\$10.00 Ejemplar Martes 17 de Junio de 2025 **DE SALTILLO**

Año XXXVIII No. 13,841 Saltillo, Coahuila



Repavimentan bulevar Nazario S. Ortiz Garza

Destaca el alcalde Javier Díaz González trabajo en equipo con el gobernador Manolo Jiménez



STAFF / LA VOZ

www.periodicolavoz.com.mx

SALTILLO, COAHUILA.-El alcalde de Saltillo, Javier Díaz González, entregó la obra de repavimentación del bulevar Nazario S. Ortiz Garza, la cual conectará con la ampliación que realiza el Gobierno del Estado en dicha vialidad, llegando hasta el bulevar Alameda Zaragoza de la Colonia Saltillo 2000.

Con una inversión de más de 6.5 millones de pesos, el tramo que comprende entre los bulevares Isidro López Zertuche y Vito Alessio Robles, el cual fue





renovado con acciones de colocación de carpeta asfáltica, pintura termoplástica, así como señalética preventiva y restrictiva de circulación en la vialidad.

zález destacó que esta obra también beneficiará a miles de familias de los sectores Asturias, Virreyes, Brisas Poniente y Nuevo México.

LOCAL / PÁG. 2



diarias con

La aerolínea

regional

RAMOS

El alcalde Díaz Gon-



DESPUÉS DE 5 AÑOS

Alza el vuelo la ruta aérea

Mty-Saltillo

to Internacional Plan de en Ramos Arizpe y que sir-Guadalupe (SLW), ubicado ve a la zona metropolitana

de Saltillo, volvió a recibir vuelos comerciales tras casi cinco años de interrupción. La ruta Monterrey-Saltillo-Monterrey es operada por la joven aerolínea re-

gional Aerus.

El primer vuelo del día despegó del Aeropuerto Internacional "Mariano Escobedo" de Monterrey a las 8:55 a.m., aterrizando en Saltillo a las 9:35 a.m. a bordo de un Cessna Grand Caravan

con capacidad para entre 9 y 12 pasajeros.

La aeronave registró 19 minutos de tiempo en el aire y llegó con tres pasajeros; en el viaje de regreso, partió con cuatro hacia Mon-

terrey Aerus ha programado dos vuelos diarios en esta ruta: uno en la mañana y otro por la tarde con horarios de ida a las 7:25 p.m. y regreso a las 9:05 p.m., según y con tarifas desde 1,600 pesos por tramo individual. Se estima que la ocupación supera el 85%, con reservas llenas para los próximos diez días, lo que denota una fuerte demanda.

En el acto inaugural estuvieron presentes autoridades como el comandante del aeropuerto, Alejandro Martínez Ramírez, así como ejecutivos de Aerus: Javier Herrera (CEO), Daniela Ramírez (gerente de marketing) y Miguel Legarreta (director comercial),

CON LLEGADA DE NUEVAS RUTAS Renovarán credenciales

de transporte

Se retomará la plataforma Saltibús y migrarán gratuitamente a los usuarios al nuevo sistema priorizando a estudiantes y adultos mayores

MARCO JUÁREZ/LA VOZ www.periodicolavoz.com.mx

SALTILLO, COAHUI-LA.- La administración



Las tarjetas NET serán canjeadas gratuitamente por nuevas credenciales de prepago, respetando el saldo existente de los usuarios.

municipal de Saltillo, encabezada por Javier Díaz González, tendrá un nuevo sistema de credenciales, esto debido a la terminación del contrato con la Nueva Estrategia del Transporte (NET), se buscará retomar y renovar el sistema Saltibús como base del nuevo progra-

ma de movilidad urbana "Aquí Vamos".

Víctor de la Rosa Molina, director del Instituto Municipal de Movilidad Urbana Sostenible, confirmó que ya se recibió la tecnología y el equipo que permanecía en poder de la empresa, lo que marca el cierre definitivo del ciclo

NET, que apenas tuvo un año de vigencia.

El nuevo proceso de credencialización contempla una migración gratuita de las tarjetas NET hacia las nuevas tarjetas.

Este proceso aprovechará el periodo vacacional de verano para facilitar la transición, principalmente entre estudiantes y adultos mayores que gozan de tarifas preferenciales.





En equipo construimos grandes obras: Manolo

Realiza gobernador exitosa gira en la Ciudad de México con el secretario de Infraestructura, Comunicaciones y Transportes, Jesús Esteva Medina